0

Observatorio de Justicia y Género

Las técnicas analíticas son desarrolladas a través de la creación y puesta en marcha de un Observatorio de Justicia y Género, que es el organismo de referencia para el desarrollo de iniciativas y políticas específicas de prevención, tratamiento y erradicación de la discriminación en la administración de justicia como servicio público dirigido a asegurar y mejorar el funcionamiento interno y el acceso a la justicia, bajo la perspectiva de género y derechos humanos.